



Ô Marie, Reine du Ciel,
Les hommes désacralisés,
Crachent leur fiel,
Sont-ils encore civilisés ?

Ils veulent faire d'Ishtar,
Ce démon mi-homme mi-femme,
Leur immonde star,
Au point de perdre leur âme,
Ishtar est la reine de la folie,
Dans son temple, les femmes se prostituent,
Et les hommes jouent aux jolies,
De nos jours, les fous parcourent les rues,

Ishtar ne veut ni d'Eve ni d'Adam,
Ce succube se joue de l'humanité,
D'un lointain passé, celle-ci ressurgit dans le temps,
Malsaine et trompeuse, elle simule l'aménité,

Combien de temps supporterons-nous,
Ô Marie, Reine du Ciel,
Les assauts de ces terribles loups,
Nous avons besoin de votre Fils Sapientiel,

Ô Marie, Mère de Dieu,
Écrasez la tête du démon,
S'il le faut, par le feu,
Du haut de ces Monts,
Jésus-Christ est mort pour nous,
Rendons-Lui hommage,
Et mettons-nous à genou,
Nous serons sans dommage,
Gardons la Croix sur le cœur,
Et la Foi sur le front,
Votre Sacré-Cœur
Sauve du démon,
Ô Marie, Mère de Dieu,
Chassez cette déesse Ishtar,
Faiseuse de fous furieux,
Avant qu'il ne soit trop tard,
Je vous salue Marie,
Gracieuse reine du Ciel,
Vous êtes vraiment bénie,
Médiatrice auprès de l'Éternel.